

# Diario de Burgos

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE LA TARDE

Año XXXV. Núm. 10.378.—Burgos / Imprenta, Redacción y Administración: Vitoria, 16, bajo. Teléfono 165 / Lunes 6 de Abril de 1925

## San Marcial regresa de Africa

Mañana, martes, a las 17.58, llegará a Burgos la fuerza expedicionaria del regimiento de infantería San Marcial, que durante varios años ha permanecido en Africa cumpliendo brillantemente sus deberes militares.

De su comportamiento, digno de todo elogio, hemos dado cuenta en estas columnas en varias ocasiones, transcribiendo órdenes altamente encomiásticas para aquel batallón, dictadas por el mando, y honrosas citas hechas por los generales que le tuvieron a sus órdenes.

Sus compañeros de regimiento preparan en su honor varios actos, que pondrán de relieve la alta estima en que tienen a los bravos expedicionarios. Entre ellos se encuentran muchos burgaleses, y no solo por ello, sino también por el sincero afecto que nuestra ciudad siente por sus soldados, y singularmente por los que forman parte de esta guarnición, podemos asegurar que ha de tribuarse un entusiasta recibimiento.

A continuación detallamos el programa de los actos que antes aludimos, aplazados con motivo de las solemnidades religiosas de la presente semana. Tanto en el de su llegada como en el solemne homenaje que ha de celebrarse el día 13, los valientes soldados de San Marcial podrán apreciar el cariño que Burgos les profesa, testimoniado por la presencia de autoridades y comisiones oficiales y por la del numeroso público que habrá de acudir a rendirles el tributo de admiración y simpatía a que, por tantos títulos, se han hecho acreedores.

Programa de los actos que han de

realizarse en homenaje a la fuerza expedicionaria del regimiento que regresa de Africa.

Día 7, a las 17.58, recibimiento en la estación de la fuerza expedicionaria.

Día 12, a las 12, comida extraordinaria a la tropa.

Día 13, a las 10.30, imposición de condecoraciones a la tropa y descubrimiento de una lápida con los nombres de los muertos en acción de guerra, en esta última campaña. Asistirán las comisiones oficiales y autoridades.

A las 22, asistencia de la tropa al Teatro.

Día 14, a las 11, misa de «requiem» en el patio del cuartel, con oración fúnebre a cargo (voluntario) del Padre jesuita D. Ramón María Dávila.

A las 13.30, banquete con que la oficialidad presente del regimiento obsequia a sus compañeros expedicionarios.

### Llegada a Málaga

Anoche, a las diez, desembarcó en Málaga el batallón del regimiento San Marcial, cuyo jefe dirigió a los señores capitán general y coronel Dávila un telegrama concebido en los términos siguientes:

«Al desembarcar en España llevo a V. E. mi respetuoso saludo y el del batallón a mi mando.»

### La Cruz Roja

Se ruega a todas las damas enfermeras de la Cruz Roja que asistan mañana a la estación a recibir al batallón expedicionario de San Marcial, con las insignias de la Institución.

## Manifiesto de la Unión Patriótica

La serena contemplación de la realidad social y política de la España de hoy, aconseja una leal afirmación de principios y de conducta, que venga a desvanecer equívocos y a fijar con toda justicia el significado nacional de la Unión Patriótica.

El señor marqués de Estella, en su discurso del día 25 de Enero, en el teatro del Centro, dijo:

«Ya os he ofrecido, y espero que esta promesa, como otras, tendrá debido y pronto cumplimiento, merced a la colaboración que me prestarán los señores cuyo concurso solicitaré, una definición clara y concreta de nuestra doctrina.»

Responde a aquel anuncio este manifiesto, que ha recibido la máxima aprobación del general Primo de Rivera.

LA UNIÓN PATRIÓTICA NO ES UN PARTIDO

Importa, ante todo, consignar de manera terminante, que la Unión Patriótica no es un partido, y, en consecuencia, no se inclina a la derecha ni a la izquierda; no adopta un programa cerrado, que excluya a los discrepantes, ni se encierra en el armazón hermético de aquella ordenación jerárquica propia de los partidos políticos, escalonada a través de distritos y provincias, desde la aldea hasta Madrid.

La Unión Patriótica aspira a ser, con el tiempo, generadora o propulsora de futuros partidos, cuando más adelante se dibujen dentro de ella las tendencias y los matices que, en su día, determinarán el nacimiento de nuevas agrupaciones políticas, nutridas con la savia que brota de los distintos sectores de opinión. Pero la formación verdadera de estos partidos, a que lógicamente conducirá el proceso evolutivo de la gran obra de reconstrucción del Estado, será, cuando suene su hora, un fenómeno espontáneamente surgido en el seno de este gran movimiento nacional, por la variedad de ideologías, de intereses y de soluciones de gobierno.

Mientras ese día llega—y todavía no se vislumbra la luz de su amanecer en el horizonte—, la Unión Patriótica habrá forzosamente de ser en política campo neutral, que llame a sí la colaboración y la asistencia de todos los hombres de buena voluntad, sin pedirles que renuncien a su ideal, sin pretenderles el sector de donde proceden, ni tratar de imponer a nadie una rígida disciplina.

Virtualmente quedan fuera de esta unión nacional, los que todo lo fien al desorden y a la violencia, como medios y a la anarquía disolvente o al comunismo utópico como fin; así como los que, autoritarios o despotas, quieren anular la voluntad popular, substituyéndola por el capricho o el personalismo en el Poder, estrangulante de energías y aspiraciones; pero sí escartados todos los extremismos de acción, la honrada profesión de las convicciones, es un título, lejos de constituir un obstáculo, para quienes lealmente venguen con ellas a la Unión Patriótica.

### EL VIEJO SISTEMA POLITICO Y SUS HOMBRES

El hondo sentir popular que encontró su expresión en la fecha memorable del 13 de Septiembre de 1923, respondió a dos imperiosas exigencias del alma española: una, la afirmación energética de vivir frente al peligro sindicalista y a la desaparición, más bien que al alojamiento, de los resortes inherentes a la autoridad pública; otra, la general condenación del viciado mecanismo propio de los viejos partidos y su pernicioso actuación, que malograban los atehos individuales y agostaban las iniciativas de mejora que espontánea e intermitentemente pudieron insinuarse sin fuerza suficiente para florecer, en el ambiente de la antigua política.

Bien derruidos están los artificiosos edificios de los partidos que fueron. Sus muros agrietados denunciaban la inconsistencia de la fábrica, deshecha y desmoronada al soplo de aquel movimiento renovador, impregnado del aura popular, que evitó oportunamente el que España se hundiera en el caos de una sangrienta anarquía.

Al caer a tierra, se desplomaron, como en toda rutina, los materiales útiles reutilizados con los dañosos y nocivos para la seguridad y para la higiene política, que deben quedar, y quedarán, definitivamente eliminados. Se trataba de una demolición total, en la que los propios cimientos se asentaban sobre base falsa, y ninguna piedra podía quedar en pie. Pero al acometerse la obra reconstitutiva del Estado español, con los elementos nuevos extraídos de la rica cantera social, antes olvidados, deben participar los elementos sanos arrastrados en el derrumbamiento, siempre que esta participación sea individual y desligada de los antiguos grupos y partidos, arcos de artificiosa armadura, definitivamente rotos y caídos a tierra.—(Se continuará).

### MEDICO Y DENTISTA MARDONES

DIPLOMADO EN NEW-YORK  
Especialista en enfermedades de la boca  
RAYOS X  
Plaza de Prim, 23, prel

## La Biblioteca del Soldado

### A los soldados, futuros lectores

Soldados: una biblioteca, donde el mundo de las ideas se guarda en libros, se os ha confiado.

El saber del mundo a través de los años, lo que la ciencia universal atesoró en sus períodos más gloriosos, lo que los poetas rimaron, la invención de los novelistas, se alinea en esas estanterías. El mágico ambiente de la fantasía se pobló de seres, vivieron éstos una vida prodigiosa al conjuro del evocador, y plasmado el sueño resultó el libro delicioso o triste que acompañará vuestros ocios como un amigo largo tiempo ignorado, pero fiel siempre en sus letras iguales. A veces creeréis que es vuestra vida misma la que rellena las páginas, y una suave alegría o una sutilísima congoja acompañará la lectura, quién sabe si las lágrimas de varón interior encarnación no os ahogarán sin aparecer y la emoción hará vibrar vuestros nervios de modo insospechado.

Las acciones heroicas, los pasados recuerdos, las gestas gloriosas de los que fueron vuestros compañeros ancestrales, llamarán a vuestra imaginación, atenta, con su sonido de armaduras, os tocarán levemente la pluma de un chambergo, y los altos morrones de las legiones que acompañaron al último César os recordarán la bravura de la indómita raza a que pertenecéis.

Y ellos sois vosotros antes de la hazaña; la misma ambición cobijaba su casco, su chambergo, su morrion, su kepis, su gorra cuartelera; como vosotros eran jóvenes y deseaban. Sólo que los tiempos dieron su paso; el avance de los años modificó criterios y las fabulosas empresas fueron relegadas a los libros que guarda vuestra biblioteca; sin embargo, tal vez entre vosotros aliente el héroe futuro, porque en España no se ha extinguido la raza, aún quedan frutos del árbol de la Caballería y descendientes de Alonso Quijano.

A veces será el recuerdo de la novia que acaricié vuestra frente las palabras que saben a Madre y a Tierra, dichas en el dialecto de los hermanos.

Airinos, airinos aires  
Airinos de miña terra

Y las profundas rías gallegas, con sus montes verdes, os llenarán el corazón de saudades venturosas, o tal vez será Guimerá o Mosén Cinto, los rapsodas catalanes, o el ritmo alcege de una guitarra andaluza, de un chiste, de un cuento de gitanos, bordado por los Quinteros; quien sabe si es el Vicente de Arroz y Tartana el que traiga el recuerdo de la barraca y la visión de los campos henchidos de azahar, o el poeta del Cristo bendito, con su devoción de castellano viejo y su alma de artista frente a la pradera inmensa donde el trigo es oro de Dios y los corazones sencillos, su gloria cantando a los campos:

los de las pardas onduladas cuevas,  
los de los mares de encendidas mieses,  
los de las mudas perspectivas serias,  
los de las castas soledades hondas,  
los de las grises lontananzas muertas.

Y los caminos que llevan hasta el hogar, se acortarán por el conjuro del poeta, y viviréis la divina existencia del espíritu, soldados que luego seréis ciudadanos, como antes, como siempre.

Luego, cuando pasada la juventud, en el postrero límite, recordéis en el hogar que sostiene vuestro trabajo, los días cuarteleros, mientras contras una anecdota preñada de recuerdos, dirigid uno a los que os ofrecieron esa biblioteca, con calor de hogar, con murmullo de besos, con hazañas de héroes, con temblores de caricias, enviad a los que os proporcionaron el divino don del ensueño en los años mozos cuando eras soldados, y enseñad a los vuestros el valor de un libro que tan gentilmente os entregaron.

ISABEL INGHIRAMI

### Clinica de Electricidad Médica

Corrientes eléctricas galvánicas, farádicas de Watelle  
Corrientes de alta tensión y frecuencias  
Corrientes tipo D'Arsonval  
Resonadores Oudis  
Diatermia  
Rayos X  
Quimioterapia  
Ducha de aire frío y caliente  
Gabinete radio-eléctrico bajo la dirección del médico

### B. GIL BAÑOS

Alonso Martínez, 8, planta baja  
Medicina general, de 12 a 1 y 3 p  
Consultas: Electricidad médica, de 3 a 5

### CLINICA PRIVADA DE CIRUGIA

DEL DR. J. P. AGOTE,  
ex ayudante de König Chirurgische  
Poliklinik de Berlín  
VITORIA  
(Pared de la Serda)  
Magnífico parque / Todos los adelantos científicos modernos / Habilitaciones todo confort / Servicio médico permanente / Asistencia por Siervas de Jesús / Se habla alemán, francés, inglés y vascuense  
Cirugía ginecológica y gástrica / Cirugía de huesos y articulaciones

## Cuestiones sociales

# RETIRO OBRERO O TIERRA

Pueden pedir que las cuotas voluntarias impuestas ahora por los obreros agrícolas y las que en el segundo período impongan obligatoriamente, les sean liquidadas y devueltas si un día las necesitan para adquirir tierras y haberse propietarios. Hacerlo rentista es bueno, pero es mejor hacerlo pequeño capitalista. Mejor para el país, porque reduce la zona del salariado que es donde se fraguan las tormentas sociales. Mejor para el obrero, porque no se le da solo lo que ha de consumir, sino un capital que puede fecundar con su trabajo, con todos sus otros posibles ahorros y con el esfuerzo de su mujer y de sus hijos.

Es una solución mejor a la psicología del campesino. En general, prefiere ser propietario a rentista. La mayoría tiene la gran ilusión de la tierra. «Si esa tierra fuese mía», dice con frecuencia. Así suele expresar ingenuamente su ideal. Hay regiones en España en las que más de la mitad son candidatos a propietarios y candidatos con éxito. Primero suelen ascender a arrendatarios o aparceros; de ahí suben a propietarios.

Sería curiosa una estadística de los colonos y jornaleros que durante la guerra se hicieron propietarios. Otra ascensión en grandes masas se está haciendo a costa de la propiedad del Estado con motivo del lamentable y reciente Real decreto sobre roturaciones arbitrarias. Casi no hay mes, y a veces ni semana, en que no haga pública la adquisición de grandes tierras por un Sindicato o por un pueblo y su parcelación entre los obreros o colonos. «Se han hecho en estos pueblos tantos nuevos propietarios—me escribía no hace mucho el consiliario de una Federación—que es casi imposible encontrar un pastor o un mozo de labor.» ¿Por qué esto? Porque el gran afán del que trabaja la tierra, es poseerla.

Si esa solución fuera admitida, se habría encontrado el estimulante más poderoso para el régimen de mejoras. Para eso ahorraría el campesino mejor que para su pensión, porque le ataca con más ímpetu la tierra que la renta y porque verá más próxima la utilización de su esfuerzo.

«Para cada familia, su explotación» —esa es hoy la gran fórmula para resolver el problema social de la tierra. Nunca se ha sentido con mayor intensidad la eficacia de la institución conocida con el nombre de patrimonio familiar, ni se ha generalizado más el anhelo de constituir la democracia rural. En España, que es eminentemente

agraria, y tiene también focos peligrosos de propiedad concentrada, es difícil hacer obra más pacificante y de mayor utilidad pública que aumentar el número de propietarios rurales. Y la petición que a los Sindicatos propugna contribuir a aumentarlos. Algunos me han dicho: «El retiro obrero, cuando se generalice en el campo y, sobre todo, cuando se haga obligatorio a los jornaleros y extensivo a los colonos y pequeños propietarios, sin querer, hará un grave mal. D-tendrá la ascensión de millones de familias, porque consumirá, en formar rentas, capitales con los que deberían formarse nuevos propietarios. Es una observación que hace insustentable. Pero si se acepta lo que propongo, el peligro desaparece, y el retiro obrero, lejos de detener esa ascensión popular tan conservadora, la facilita más, porque estimula el ahorro campesino y le da fecundidad inesperada.»

Claro es que a la liquidación de esas cuentas de pensión y devolución de sus importes, habría que poner limitaciones razonables. No se podría hacer con peligro del equilibrio financiero de la entidad aseguradora ni en momentos en que se viera precisada a vender con dabo valores en que tuviera hechas sus inversiones. No podría devolverse para operaciones que fueran locuras, o caprichos, o engaños. Ni se podría hacer con pretextos para vender a su guida la tierra comprada. Por eso, esa tierra de sería ser inalienable, familiar e inembargable, o habría que poner limitaciones análogas.

No propongo que se pida la liquidación de las cantidades ingresadas por el patrono y el Estado, porque no sería razonable y sería inútil. El Estado no lo permitiría y haría bien. Las cuotas del patrono y del Estado, al menos hasta que no aseguren una pensión mínima auténtica, no deben ser liquidadas. El Estado, después de haber hecho el esfuerzo representado por la implantación del régimen, no puede exponerse a que por causas no previstas, pero posibles, esos asegurados pesen con su miseria sobre la sociedad y no encuentren garantía para su derecho a la vida. El argumento que se hace para pedir la extensión del régimen a los pequeños propietarios de la tierra consiste en que muchos, al llegar a viejos, no la pueden cultivar y acaban sus días en la necesidad y humillación.

Esa es reforma grave pero, la creo útil y posible.

SEVERINO AZNAR.

## El asunto del Crédito de la Unión Minera

### De Bilbao

Copiamos de El Pueblo Vasco:

«Es ya oficial—y por eso la damos—la noticia de que el Tribunal Supremo se ha declarado competente para entender en la causa instruida por la suspensión de pago del Crédito. Dicho alto tribunal se ha dirigido a esta Audiencia reclamando todos los autos. La razón de que la causa, en su totalidad, pase al Supremo, estriba en que los delitos de que se acusa a los señores consejeros que eran senadores o diputados a Cortes cuando se cometieron, según los autos, son los mismos que se imputan a los demás procesados.»

Comentando esto, dice El Noticiero Bilbaíno:

«Considerando la precedente noticia digna de ser confirmada, por la noche celebramos breve entrevista con el juez señor Navarro, al que le leímos el suelto de referencia.»

—Puedo asegurarles a ustedes—dijo—que, oficialmente, ni una palabra sé. Nada se me ha comunicado de la Superioridad.

Tampoco me sorprende la noticia, porque algún fundamento tendrá el autor de ella para asegurarlo de manera tan rotunda.

Mis noticias particulares son las de que tal vez—no lo afirmo—esa resolución del Alto Tribunal sea verdad. De serlo, de mañana a pasado, lo más tarde, lo sabré yo.

—¿Y todo lo actuado?

—Todo irá a Madrid.

—¿Y los encarcelados?

—Quedarán a la disposición del Tribunal Supremo.»

El señor Navarro se posesiona de su cargo

Completamente restablecido, el sábado se posesionó nuevamente del despacho del juzgado especial que instruye la causa por suspensión de pagos del Crédito de la Unión Minera; el juez de Instrucción D. Pedro Navarro.

Apenas se posesionó, cesó el interino don Jaime del Ojo, magistrado de la Audiencia.

El señor Navarro celebró una conferencia con el fiscal señor Hidalgo, continuando las actuaciones.

### Se recibió el acta

El Consejo del Crédito remitió ayer al Juzgado el acta de la Junta de accionistas celebrada el día 31 del pasado mes de Marzo, ratificando la suspensión de pagos, los nombramientos de los actuales consejeros y el de los interventores.

Con este requisito, el juzgado ya ha entrado en la plenitud de sus funciones, por lo que a la parte civil respecta.

Ahora solo se espera que los interventores actuales den cima a su labor, consistente en hacer el inventario y el balance definitivo del Crédito.

Como se sabe, el día 22 del actual, esta labor debe darse por terminada, ya que expira en esa fecha el plazo de 20 días de prórroga que solicitaron y que el juzgado ha concedido.

De no terminarla, parece que el Código señala sanción.

### DOCTOR LOPEZ GOMEZ

EX PROFESOR DEL INSTITUTO RUBIO, DE MADRID  
Especialista en garganta, nariz y oídos  
Espolón, 40, entresuelo  
Consulta: de diez a doce y de cuatro a seis

## De la provincia

### MEDINA DE POMAR

#### Inspección del timbre

Lleva unos días el inspector provincial haciendo la visita a los establecimientos todos de esta ciudad, y creemos firmemente que no encontrará mala fe en los visitados.

De hallar algún descubierto, seguramente será debido a desconocimiento de la ley, pero nunca por dolo de burlarla.

Esa es la impresión que tenemos del comercio medinés.

#### De sociedad

Salieron para Bilbao, con motivo de la junta general de accionistas del Crédito de la Unión Minera, nuestros queridos amigos D. Everardo Montiel y don Miguel García.

—Llegó de Madrid, después de pasar allí una gran temporada, el rico y distinguido joven D. José Pereda Ortiz.

—Se encuentra entre nosotros, al lado de su hermano el virtuoso párroco, el R. P. Casimiro, C. D., ex prior del Carmen, de Burgos.

#### El corresponsal.

2 Abril 1925.

### SALAS DE LOS INFANTES

Se han leído sus primeras moniciones y muy en breve contraerán matrimonio, la simpática y bella señorita Emilia Ruiz de Rivas y el joven comerciante D. Santiago de la Torre.

—Han quedado instaladas en esta villa las oficinas del ferrocarril en construcción Santander-Mediterráneo.

—Ha regresado de Madrid el joven abogado D. Julián Ruiz Rivas.

—En Honorata de Pinar, donde residió, ha fallecido D. Agustín Navazo Miguel.

A sus hijas D.ª María y D.ª Aquilina, así como a sus hijos políticos D. Zacarías Sanz de Miguel y D. Eloy Zurro Gutiérrez, hacemos presente nuestro más sentido pésame.

—Por nuestro buen amigo José Ortega, inteligente relojero de esta villa, se abrirá al público en el centro de la población un kiosco para exponer en él los diferentes artículos del ramo a que se dedica.

—El domingo, si el tiempo no lo impide, se celebrará en esta villa la quinta y patriótica fiesta del árbol, a la que se espera asistirá el delegado gubernativo D. José López de Letona.

#### El corresponsal.

3 Abril 1925.

### Doctor Rojas Gutiérrez

Profesor del Instituto Rubio, de Madrid  
De la Beneficencia Municipal de Burgos  
ESPECIALISTA EN GARGANTA, NARIZ Y OÍDOS  
Consulta: de once a una y de cuatro a seis  
Horno del Rey, 22, 1.º

### VILLALAIN, médico dentista

Horas de consulta:  
de diez a doce y de tres a cinco  
Calle de Vitoria, número 28

### HERNIADOS (quebrados)

APARATOS ORTOPÉDICOS  
JESÚS DE GRADO, ortopédoco  
General Santocildes, 10, 1.º Teléfono 257  
Horas: de once a una

Especialidad en braqueros. Últimos modelos en plomas y brazos artificiales

### DR. J. ANDUJAR SOLANA

Enfermedades de los niños y medicina general  
Consulta de dos y media a cinco  
Progreso, 1, 3.º

Burgos y sus monumentos

La séptima de las conferencias organizadas por el Instituto de San Isidro...

Con estos rasgos históricos el conferenciante como Cambrera fué el dique...

Apoyó el señor Santa María elocuentes datos para demostrar la independencia de Castilla...

Después aludió a los monumentos que atornava Burgos...

Constituyó la conferencia valiosa documentación para el viaje a Burgos...

Compañaban a éste en el estrado el director del Instituto, señor Aguayo...

Ecología de sociedad

Ayer se verificó el entierro del excelentísimo señor don Manuel Ruiz...

Abrió la marcha una sección de infantería...

Presidían el duelo, con varios de los hijos del finado...

Entre el acompañamiento, numerosísimo...

Un batallón de San Marcial, con bandera plegada...

Descansó en paz el general Ruiz...

Ayer falleció en esta población, a la edad de 73 años...

Hoy ha jurado el cargo de abogado del Colegio de esta capital...

En Bruselas ha fallecido a una edad avanzada la respetable señora...

Ha fallecido en Santa Agueda (Mondragón) la respetable señora...

Al llegar a Burgos personóse en la Casa de Socorro...

El presidente aplaza el viaje VALENCIA.—El gobernador civil...

Los billetes falsos CACERES.—La compañía del ferrocarril Madrid Zaragoza-Alcánte...

Accidente de aviación ALBACETE.—Realizando pruebas de altura para obtener el título...

Los cambios de moneda extranjera serán, hasta nuevo aviso...

Los cambios de moneda extranjera serán, hasta nuevo aviso...

Los cambios de moneda extranjera serán, hasta nuevo aviso...

Los cambios de moneda extranjera serán, hasta nuevo aviso...

Domingo de Ramos

Con la solemnidad que revisten todos los actos en nuestro templo metropolitano...

Se llevaron en ella las insignias de la Pasión (linabulum y umbra)...

Ofició en la misa el canónigo don José Ortega...

Terminada la fiesta religiosa pasó el señor cardenal Benlloch al Condestable...

Crónica militar

El capitán don Pedro Murillo Sastain, de Lepalad, a regulares de Alhucemas...

Una vacante de capitán de Infantería, secretario de causas...

Una plaza de teniente de Infantería en el batallón de Instrucción...

Se concede la de 325.50 pesetas anuales, abonables por la Delegación...

Se anuncian los siguientes: Carteros: de Cabanes de Virtus...

Se anuncian los siguientes: Carteros: de Cabanes de Virtus...

Se anuncian los siguientes: Carteros: de Cabanes de Virtus...

Se anuncian los siguientes: Carteros: de Cabanes de Virtus...

Se anuncian los siguientes: Carteros: de Cabanes de Virtus...

Se anuncian los siguientes: Carteros: de Cabanes de Virtus...

Se anuncian los siguientes: Carteros: de Cabanes de Virtus...

Se anuncian los siguientes: Carteros: de Cabanes de Virtus...

Se anuncian los siguientes: Carteros: de Cabanes de Virtus...

Se anuncian los siguientes: Carteros: de Cabanes de Virtus...

Se anuncian los siguientes: Carteros: de Cabanes de Virtus...

Se anuncian los siguientes: Carteros: de Cabanes de Virtus...

Se anuncian los siguientes: Carteros: de Cabanes de Virtus...

Se anuncian los siguientes: Carteros: de Cabanes de Virtus...

Se anuncian los siguientes: Carteros: de Cabanes de Virtus...

Se anuncian los siguientes: Carteros: de Cabanes de Virtus...

Se anuncian los siguientes: Carteros: de Cabanes de Virtus...

Se anuncian los siguientes: Carteros: de Cabanes de Virtus...

Se anuncian los siguientes: Carteros: de Cabanes de Virtus...

Se anuncian los siguientes: Carteros: de Cabanes de Virtus...

Se anuncian los siguientes: Carteros: de Cabanes de Virtus...

Se anuncian los siguientes: Carteros: de Cabanes de Virtus...

Mañana, en el rápido marchará a Madrid, nuestro querido amigo y paisano el insigne maestro Antonio José...



NOTAS DE SPORT

BALOMPIÉ

Según estaba anunciado, ayer tuvo lugar el encuentro entre el Kendu...

De antemano habíamos dicho que las gentiles y elegantes damas burgalesas...

Hemos visto a las señoras de Horcada y Ruiz Giménez...

El astro del día, al ver tantos soles concentrados en tan poco espacio...

A las cuatro, hicieron su aparición los equipos...

Los blancos convierten en tanto; es el primero de la temporada...

Vuelven a la lucha, con más bríos que al empezar...

Siempre la lucha, dominando Castilla, haciendo los rojos...

Comienza la segunda mitad con nna arrancada del Kendu...

Diez minutos antes de terminar la pelea, en un encontronazo...

Reaccionan los blancos y se nivela el juego...

Desde este instante, empieza la fase más brillante...

Diez minutos antes de terminar la pelea, en un encontronazo...

Reaccionan los blancos y se nivela el juego...

Desde este instante, empieza la fase más brillante...

Diez minutos antes de terminar la pelea, en un encontronazo...

Reaccionan los blancos y se nivela el juego...

Desde este instante, empieza la fase más brillante...

Diez minutos antes de terminar la pelea, en un encontronazo...

Reaccionan los blancos y se nivela el juego...

Desde este instante, empieza la fase más brillante...

Diez minutos antes de terminar la pelea, en un encontronazo...

Reaccionan los blancos y se nivela el juego...

Desde este instante, empieza la fase más brillante...

Diez minutos antes de terminar la pelea, en un encontronazo...

Reaccionan los blancos y se nivela el juego...

Desde este instante, empieza la fase más brillante...

Diez minutos antes de terminar la pelea, en un encontronazo...

Se pone en conocimiento de los señores socios que el día 7, a las doce...

Instrucción Pública

Han sido nombradas maestras en propiedad, por el primer turno...

El Coliseo Castilla

Original y provechosa fué la idea de poner un bar en el edificio...

Una amplia puerta, de dos hojas—hierro y cristal—...

Unas mesas cuadradas, de mármol, con sillitas de madera...

Los altos banquetas—también americanas—hacen pensar...

El ilustre ex ministro y periodista don José Francos Rodríguez...

Nuevo cardenal

GRANADA.—Ayer, en el palacio arzobispal, se organizó la comitiva...

Formaban en aquella los seminaristas, sacerdotes, Cabildo Catedral...

El nuevo cardenal, acompañado de estos prelados...

Seguidamente el doctor Casanova dispuso que dos señores...

Respecto a bebidas, cerveza negra y dorada, vino blanco...

El servicio de cristalería—mucho de ello tallado—es fino...

Además se reserva el derecho de admisión para evitar incidentes...

Con estos alicientes no es aventurado suponer que el Bar Castilla...

Santo Entierro

Suscripción popular para los gastos y mejoras de la procesión del Viernes Santo de 1925

Cerería del Sr. Moreno

R. D. 5
D. Julián Pineda. 5
La niña María Riu. 5

Juan Villar e Ignacio Delgado. 3
D. Eleuterio Ruiz Castilla. 5
D.ª Tanislada Sáez. 5

D.ª Joaquina Rodríguez. 2
J. y P. de la S. 2
D.ª Isabel Lostau. 2

Comercio de la Viuda del señor Navarro

D. Federico Manzanedo, presbítero. 3
D.ª Petra Azofra. 2
D.ª H. V. 1

D.ª A. P. 2
Una persona piadosa. 2
D.ª Leonarda Villangómez. 2

Una familia piadosa. 2
D. Pedro Esteban, presbítero. 2
D. Bonifacio Sáiz y señora. 2

Los mismos, en memoria de su hijo Pilar. 250
D. Isidro Barrio. 5
Una persona devota. 5

D. Pedro Redondo. 1
Srta. Dulce Redondo. 1
D.ª Rosalía García. 2
D.ª Lucía de Miguel. 2

Una persona piadosa. 2

Además de la recaudación a domicilio, ha quedado abierta la suscripción en la cerería del señor Moreno...

Primera conferencia

Madrid. -3:20 t.
Gaceta

Hoy publica una disposición autorizando la celebración de una carrera de motocicletas...

Regreso del Rey
Ayer, a las ocho de la mañana, llegó de Orihuela S. M. el Rey...

Capilla pública
En Palacio se celebró capilla pública y a continuación la tradicional procesión de las palmas...

De Palacio
Con el Rey despachó hoy el marqués de Magaz...

Francos Rodríguez
El ilustre ex ministro y periodista don José Francos Rodríguez...

Nuevo cardenal
GRANADA.—Ayer, en el palacio arzobispal, se organizó la comitiva...

Respecto a bebidas, cerveza negra y dorada, vino blanco, montilla, jerez, manzanilla...

El servicio de cristalería—mucho de ello tallado—es fino y de buen gusto.

Además se reserva el derecho de admisión para evitar incidentes o incorrecciones.

Con estos alicientes no es aventurado suponer que el Bar Castilla será pronto el preferido...

Suscripción popular para los gastos y mejoras de la procesión del Viernes Santo de 1925

Cerería del Sr. Moreno

R. D. 5
D. Julián Pineda. 5
La niña María Riu. 5

Juan Villar e Ignacio Delgado. 3
D. Eleuterio Ruiz Castilla. 5
D.ª Tanislada Sáez. 5

D.ª Joaquina Rodríguez. 2
J. y P. de la S. 2
D.ª Isabel Lostau. 2

Comercio de la Viuda del señor Navarro

D. Federico Manzanedo, presbítero. 3
D.ª Petra Azofra. 2
D.ª H. V. 1

D.ª A. P. 2
Una persona piadosa. 2
D.ª Leonarda Villangómez. 2

Una familia piadosa. 2
D. Pedro Esteban, presbítero. 2
D. Bonifacio Sáiz y señora. 2

Los mismos, en memoria de su hijo Pilar. 250
D. Isidro Barrio. 5
Una persona devota. 5

D. Pedro Redondo. 1
Srta. Dulce Redondo. 1
D.ª Rosalía García. 2
D.ª Lucía de Miguel. 2

Una persona piadosa. 2

Además de la recaudación a domicilio, ha quedado abierta la suscripción en la cerería del señor Moreno...

Servicio especial del DIARIO DE BURGOS

cer un rápido viraje descendió, chocando violentamente en tierra.

De Barcelona
BARCELONA.—Se ha despedido de los regimientos de caballería...

El hecho ocurrió el 6 de Julio de 1924 en las inmediaciones de San Pedro Rudivelle.

Como procesados figuran Germán Millán y Juan Bautista Mailló y otros cinco...

El fiscal pidió para Germán la pena de tres años...

El defensor pidió la absolución. —Ha celebrado Junta general la Asociación de la Prensa...

Se acordó visitar al capitán general para pedirle que se rediquen más horas a la revisión de pruebas...

Se acordó visitar al capitán general para pedirle que se rediquen más horas a la revisión de pruebas...

Se acordó visitar al capitán general para pedirle que se rediquen más horas a la revisión de pruebas...

Se acordó visitar al capitán general para pedirle que se rediquen más horas a la revisión de pruebas...

Se acordó visitar al capitán general para pedirle que se rediquen más horas a la revisión de pruebas...

BOLSA

MADRID
Interior 4% Serie A. 70 80 71 70
Id. Id. » E. 70 55 70 70

Azable 4% » A. 89 70 89 70
Id. 5% Antiguo. 96 25 96 50
Id. 5% 1917. 99 50 96 25

Exterior 4% Serie A. 00 00 85 50
Tesoros Enero. 103 35 103 50
Id. Febrero. 103 25 103 55

Id. Abril. 103 35 103 50
Odias. hipotecas. 4% 90 50 90 50
Id. Id. 5% 100 45 100 50

Id. Id. 6% 110 00 110 00
Banco de España. 575 00 575 00
Hispano Americano. 000 00 000 00

Central. 000 00 000 00
Río de la Plata. 00 00 51 50
Ferroc. Norte. acc. 380 00 384 00

Id. Id. obi. 6% 00 00 103 00
Id. M. Z. A. acc. 356 50 358 00
Id. Id. obi. 1% 00 00 00 00

Id. Alcantaral. 5% 00 00 29 00
Azucareras. acc. pref. 00 00 107 00
Id. acc. ordin. 00 00 44 50

Tabacalera 205 75 235 75

CAMBIOS
Francos 36 50 36 15
Libras 00 00 53 66
Dollars 0 00 7 01
Liras 00 00 28 90

Sucesos

LOS ABUSOS DE LOS CICLISTAS
Ayer tarde, a las cuatro, un ciclista llamado Julio Vázquez Yuste...

Después de curada convenientemente pasó en una camilla a su domicilio, Puebla, 13.

El guardia municipal Julián Núñez de Juvo al ciclista, poniéndole a la disposición de la Comisaría de policía.

UN ACCIDENTE
En el tren correo de las cinco y cuarto de la tarde...

Los efectos del deporte
Durante el partido de fútbol celebrado ayer tarde...

El presidente aplaza el viaje
VALENCIA.—El gobernador civil ha recibido un telegrama...

Los billetes falsos
CACERES.—La compañía del ferrocarril Madrid Zaragoza-Alcánte...

Accidente de aviación
ALBACETE.—Realizando pruebas de altura para obtener el título...



